

VENDREDI 19 JUIN 2009  
TRIBUNE DE GENÈVE

## Le meilleur vin genevois vient de Dardagny

Le premier prix de la 10e édition des Sélections des vins de Genève a été remis hier au domaine du Centaure.

La Légende s'est hissée au premier rang. L'assemblage rouge de Claude Ramu, du domaine du Centaure à Dardagny, a obtenu la plus haute note lors de

la 10e édition de la Sélection des vins de Genève.

Durant trois matinées, 64 personnes, professionnels, restaurateurs et consommateurs, ont dégusté 533 nectars différents présentés par 63 encaveurs genevois. Les vins ont ensuite été notés sur un barème de cent points.

Vainqueur de cette sélection pour la seconde fois avec un score de 89,2, Claude Ramu s'est vu remettre le sanglier de bronze, œuvre de l'artiste Robert Hainard. Une véritable fierté: «C'est la première fois qu'un domaine gagne deux fois ce prix. Nous sommes très contents», explique-t-on au

domaine du Centaure. Un Sauvignon blanc 2008 du domaine du château des Bois ainsi qu'un Muscat 2008 du domaine des Pendus à Satigny se sont hissés à la deuxième et troisième place de cette sélection.

Cinquante-neuf autres crus ont décroché une médaille d'or.

(chd)



Claude Ramu, domaine du Centaure, Dardagny. Il est le vainqueur du sanglier de bronze qui récompense le vin ayant obtenu le plus haut pointage du concours. (OPAGE)